
我的人生，真的就是只能這樣嗎？

嗨，我是bose，

這句話我也常問自己，是否人就只能按照命盤走，成為一個隨命運安排，反正該來就就會來，

躲也躲不掉，成為一個被動的宿命論者。

記得年輕時，最關心的就是男女愛情的問題，當時也是求助於紫微斗數，而當老師每件事情都

講準時，訝異在這張命盤上居然能透露出未來的我，但也覺得，就無緣嘛，又能如何？一種無

語問上天的無奈感，甚至朋友跟我說，有陣子變得難相處，有點憤世嫉俗。

如今回想起來，當時的我，並不了解斗數，沒辦法獨立思考，跳出命運框架。無法透過研究自

身命盤的過程中，尋找自我化解的點。的確關係仍無法挽回，但如果我能認清自己人生該有的

挑戰，必經的課題，或許在那分離點時，我可以做更好的結尾，讓彼此沒有太大遺憾，並將傷

害減低到最低。

走入第三運時，已經涉獵斗數，雖然只是皮毛，但看到走巨門，三方不友善，知道前方烏雲密

佈，必有段時不與我的歲月。而這時最好的投資，就是投資自己。認知自我未來的運勢，亦然

而然的放掉辛苦在大學建立經營的（家教），於民國88年結束了每月近十萬的收入，選擇出國深

造，這對一個剛畢業的大學生而言，是需要滿大的決心與勇氣，而勇氣來源的某部分，就是有

自知之明。

後來的確過得很慘，在美國的每一天都是燒錢，之前大學賺得的錢全部出去不夠，還負債。命

盤中最慘的大運，身無儲蓄，三餐不繼的窮留留學生。有多窮呢？大家知道在美國沒有車就等

於沒有腳，在美八年沒辦法買車，曾經友人願意將狀況良好愛車以$500美金賣給我，不是籌

不出500，而是接下來的加油錢，保養，保險根本沒辦法應付，只好忍痛放棄。這運雖然窮困潦

倒，但我將金錢、時間投入持續學習，得到了更優秀的專業技術，以及博士文憑，還有在國外

期間眼界見識的拓展，為下個運發展奠定穩固的基礎。

認命，是任由命運擺佈，隨波逐流，還是知道命運，做最好的準備？

當我們生活遇到瓶頸，覺得找不到人生意義時，其實自己也認知並非毫無選擇，而是到底要

選擇哪條路才對？我也想努力，也一直都很努力，但方向對不對呢？

紫微斗數是一門可以透過學習，知性的，有依據的來解鎖命盤符號，推算個人的運勢起伏，在

徬徨無助時，作為人生未來規劃的參考，進而趨避吉凶。

今天的分享就到這，公告一下，bose要開課了，這線上課程主要是針對忙碌的上班族，或厭倦

漫長無效率的自學者，能彈性自主的學習，透過系統性教學，建立正確看運基礎，並能實際運

用在生活中，讓每一天做好準備，若你想更深入的了解自身命運，或想達到實際幫人論命，一

窺斗數的奧妙智慧，豐富自我人生。有興趣的話就預約bose線上1v1會議，按我預約了解課程

是能幫助到你。

https://calendly.com/bose131/bosespa

